

Ressort: Finanzen

SPD-Fraktionsvize Heil bedauert Rücktritt des Monopolkommissionschefs

Berlin, 17.03.2016, 17:30 Uhr

GDN - SPD-Fraktionsvize Hubertus Heil hat mit Bedauern auf den Rücktritt des Vorsitzenden der Monopolkommission, Daniel Zimmer, reagiert. "Ich finde den Rücktritt persönlich bedauerlich und nicht verhältnismäßig", sagte Heil der "Rheinischen Post" (Freitagsausgabe).

"Aus unserer Sicht ist die Ministererlaubnis vertretbar, weil sie die Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer und damit die Gemeinwohlinteressen in den Mittelpunkt stellt." Genau das Gemeinwohlinteresse sei auch die rechtliche Grundlage, wie sie das Gesetz gegen Wettbewerbsbeschränkungen vorsehe, sagte Heil.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-69597/spd-fraktionsvize-heil-bedauert-ruecktritt-des-monopolkommissionschefs.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com